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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Wie ist der Stand der Umsetzung des Beschlusses der Bürgerschaft (Landtag) 
zur Einhaltung der DGE-Standards in Schulen in Bremen und Bremerhaven? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie ist der Stand der Umsetzung des Beschlusses der Bürgerschaft (Landtag) 

(Drs. 20/907), in dem der Senat u.a. aufgefordert wird, die Einhaltung der 2020 
neu aufgelegten “DGE-Qualitätsstandards für die Verpflegung in Schulen“ der 
Deutschen Gesellschaft für Ernährung (DGE) in den Schulmensen 
sicherzustellen?   

2. Inwieweit ist mittlerweile gesichert, dass die Erzeugungsbedingungen und die 
Herkunft von Lebensmitteln sowie die Auswirkungen der Produktion und des 
Verzehrs auf Menschen, Tiere, Umwelt und Klima im Unterricht an Grundschulen 
und weiterführenden Schulen behandelt werden? 

3. Für wann plant der Senat, der Bürgerschaft (Landtag) den Bericht zum Stand der 
Umsetzung vorzulegen? 
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